

Tagesfahrt 2022

der Freunde des Laienspiels Glosberg

Liebe Freunde des Laienspiels Glosberg,

wir haben es geahnt und es kam tatsächlich so: Der Bus für die diesjährige Tagesfahrt war innerhalb von 24 Stunden bis auf den letzten Platz besetzt. Nicht nur das: Auf der Warteliste befinden sich immer noch 16 Personen. Leider, aber unser Bus hat eben nur 50 Sitzplätze!

Im Übrigen laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren; bis zum Tag der Fahrt sind es nur noch 2 Wochen und 2 Tage.

Freut euch auf diesen erlebnisreichen Ausflug. Sollte jemand aus gesundheitlichen oder privaten Gründen nicht mitkommen können, bitte mir Bescheid sagen:

Clemens Spindler, Tel. 0171 – 453 25 35

Hier nachfolgend noch einige Bilder der diesjährigen Höhepunkte:



Auf dem Baumwipfelpfad Steigerwald – ein Erlebnis der besonderen Art



Schiffahrt ab Kranen – Hafenrundfahrt – Schleusung



Bamberg ist immer einen Besuch wert



Gasthof Juraschenke in Oberlangheim

Wir treffen uns am Samstag, 8.10.22
um 7:45 Uhr vor der Kirche!
Abfahrt 8:00 Uhr!
Wir freuen uns auf die Fahrt
und auf euch!